

柳中便り

令和5年4月27日(木)
能登町立柳田中学校(第1号)
校訓「進取」「協調」「努力」
HPにもアップしています。QRコード



新学期がスタートしました！

新任式・入学式・始業式が無事終わり、生徒全員が希望を胸に歩み始めました。新入生17名を迎えた始業式では、沖平校長が全校生徒に向けてメッセージを贈りました。その期待に応えるように、明るい挨拶、給食、清掃活動、生徒会委員会、そして授業の場面で一人ひとりが考えて、行動を起こしている様子が感じられます。全校生徒57名の今後の成長が楽しみです。保護者の皆様、今年度もこれまで以上のご支援とご協力を賜りますようお願いいたします。



「凡事徹底」

校長 沖平 雄二郎

4月に柳田中学校に来て、生徒の皆さんを見ていて「まじめに頑張る子が多いな。素直な子が多いな。」と感じています。人として、とても素敵なことなので、大切にしてください。

さて、学校にとって新年度の新学期の始まりは、元旦のようなものです。元旦とは、元日、すなわち1月1日の朝を意味します。ことわざに「一年の計は元旦にあり」というのがあります。意味としては、一年の計画は年の初めの元旦に立てるものであるということです。物事を始めるには、最初にきちんとした計画や目標を立てるのが大切だということです。

今日は、今年度の目標を立てるのに一番良い機会です。是非、一人ひとりが考えてみてください。

目標を立てる時に、壮大な目標を立てることも大事です。しかし、自分が、少しでも頑張れば、達成できそうな小さな目標を立てて、それを一つ一つクリアしていくことも大事です。一つ一つの積み重ねが、大きな成果を挙げることができます。一気に東京タワーの頂上に駆け上がらなくても、一步一步、階段を登っていけば、必ず、頂上に到達することができます。

そして、決して、できなかったことを周りの環境や人のせいにはしてはいけません。

年度の始めに校長として皆さんにお願いしたいことがあります。それは、「凡事徹底」です。簡単にいうと、平凡なこと、当たり前なことを当たり前に行ってほしいということです。当たり前なこと・・・具体的には、「明るいあいさつ」、「きちんとした服装」、「心を込めた清掃」、「時間を守る」です。

皆さんは、当たり前だと思っているでしょう。当たり前だから当たり前と思っているかもしれませんが、しかし、これを徹底していますか。

あいさつにしても、ただ、声を出しているだけではないですか。本当に徹底して心を込めてあいさつをしていますか。普段から心をこめた清掃を行っていますか。「凡事徹底」当たり前なことを意識して徹底して行動してみてください。意識して行動することで、高い志が生まれ、品格のある人間になります。「凡事徹底」よろしくお願いします。

今年度は、勉強や部活動、学校行事など皆さんが活躍する姿をたくさん見たいと思っています。そして、できるだけ多くの生徒をほめたり、励ましたりしていきたいです。

心より期待を込めて、1学期の始業の言葉とします。

「1学期始業式より」

ようこそ 柳田中学校へ！！

新入生の鳥毛来夢さんが、力強く「誓いの言葉」を述べました。



緊張の中にも、希望があふれています。全員元気に返事ができました。



～令和5年度 職員組織～

校長	沖平 雄二郎	担当教科【部活動】	兼務教員	菅谷 明子	火曜(音楽)
教頭	藪下 有紀	国語	通級指導教員	小杉 直基	月・木・金曜(午前)
1年担任	中村 寿代	美術・家庭【卓球部】	拠点校指導教員	水上 晃一	火・水曜
やませみ	室屋 俊	やませみ【吹奏楽部】	ハートフル相談員	隅 幾久子	火・金曜(午後)
1年副担任	瀧下 斗真	英語【野球部】	スクールカウンセラー	中川 秀人	水曜(午後)
2年担任	鳥崎 拓	数学【卓球部】	外国語指導助手	マローリー・シンポン	水曜
かがやき	松尾 生也	かがやき【陸上部】	学校図書館指導員	川尻 清子	月・火曜
2年副担任	脇田 麻美	理科【吹奏楽部】	ICT支援員	池田 勇希	月・木(午後)火(午前)
3年担任	池田 一博	保体・技術【野球部】	学校医	生垣 博行	
3年副担任	赤阪 祐美	社会【陸上部】	学校歯科医	宮本 和美	
養護教諭	沖野 由佳	職員一同、子どもたちのために精一杯頑張る所存です。よろしくお願いいたします。	学校薬剤師	持木 葉子	
校務員	川崎 優				
特別支援教育支援員	波並 智美				
スクールサポートスタッフ	向口 真里子				

☆新任職員の紹介☆

藪下 有紀先生

放課後に聞こえる吹奏楽の音色にいつも癒されています。生徒の皆さんに力が付くよう精一杯努めます。どうぞよろしくお願いいたします。

赤阪 祐美先生

出身は能登町ですが、これまで珠洲市で過ごしてきたので、通勤の道中に懐かしさを感じています。これからの皆さんの成長をサポートしていけるよう力を尽くしていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

菅谷 明子先生

輪島中学校から異動して参りました。毎週火曜日、音楽を担当させていただきます。柳田中の生徒の皆さんは、とても明るく、歌声も大きくて、これからが楽しみにになりました。よろしくお願いいたします。

沖野 由佳先生

出身はかほく市なので、柳田に来るのは初めてでわからないことも多いのですが、柳田中の皆さんが心身ともに元気に過ごせるよう精一杯サポートしていきたいと思っています！よろしくお願いいたします！

松尾 生也先生

女子バレーボール部を受け持った時に練習試合でおじやました経験があります。柳田中学校の印象は、粘り強いイメージでした。現生徒とも粘り強くなれるように頑張ります。よろしくお願いいたします。

中村 寿代先生

20年ぶりに柳田中学校に来ました。大きな声と、大きな体が特徴です。皆さんと一緒にいろんなことに挑戦したいと思います。よろしくお願いいたします。

瀧下 斗真先生

今年度から英語教師として採用されました。生まれは珠洲市で、高校から親元を離れましたが、再び奥能登に戻ってこれることができて嬉しいです。奥能登を盛り上げるために、果敢に行動していけるよう頑張ります。よろしくお願いいたします。

室屋 俊先生

小木中学校から異動してきました。出身は金沢ですが、生まれは七尾市です。ピアノをやっていたり、吹奏楽ではトロンボーンをやっていたりと音楽オタクみたいなのがありますが、楽しくワイワイと過ごせたらと思います。よろしくお願いいたします。